

Diputados de Morena bajarán espectaculares que promovían a Sheinbaum en otros estados



Los anuncios espectaculares que promovían la figura de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en diferentes estados del país serán retirados, anunció la diputada federal de Morena, Aleida Alavez, una de las principales promotoras de dichos espacios.

La vicecoordinadora de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados dijo que se tomó la decisión "en aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE".

Los anuncios que aparecieron en diferentes estados del país contenían la silueta de perfil de la jefa de gobierno de la Ciudad de México y la frase "Es Claudia", lo que generó duras críticas de la oposición al considerar que eran actos anticipados de campaña.

Aleida Alavez señaló que quienes promovieron dichos anuncios están convencidos "de que los anuncios están en el marco de nuestros derechos ciudadanos y no violan ninguna Ley"

Este jueves el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió cuidado a los aspirantes presidenciales o corcholatas (como él mismo les llama) de Morena. Esto luego de que aparecieran espectaculares en más de 20 ciudades del país con la leyenda #EsClaudia.

Diputados de Morena bajarán espectaculares que promovían a Sheinbaum en otros estados (forbes.com.mx)